

Maximilian-Kolbe-Grundschule

Schulstraße 36
57584 Scheuerfeld
Tel:02741/23638 Fax: 02741/971895

gs-scheuerfeld@gmx.de
www.mks-scheuerfeld.de



An die Eltern aller Klassen

Liebe Eltern der Klassen 1 bis 4,

11.02.25

leider hat die allgemeine Krankheitswelle inzwischen auch unsere Schule erreicht. In einigen Klassen fehlen wirklich viele Kinder und ich blicke auch besorgt auf die Gesundheit meiner Kolleginnen. An dieser Stelle möchte ich noch einmal eine Aussage des letzten Elternbriefes wiederholen: Bitte nehmen Sie Rücksicht auf unsere schwangere Kollegin Frau Grigo und teilen Sie uns zuverlässig ansteckende Krankheiten wie z. B. auch eine diagnostizierte Grippe/Influenza mit. Augenblicklich ist unsere personelle Lage etwas angespannt. Sollte es infolge von Erkrankungen im Kollegium zu Ausfällen kommen, müssen entweder immer wieder Klassen zuhause unterrichtet werden (mit der Option der Notbetreuung in einer anderen Klasse) und/oder einzelne Klassen werden zusammengelegt.

In den letzten Wochen haben Sie als Eltern immer wieder Ihre Kinder bei uns vom Unterricht abgemeldet. Die Abmeldungen liefen über die unterschiedlichsten Kanäle, was bei der Fülle der Abmeldungen oft für Verwirrung sorgte. Ich bitte Sie, auch aufgrund der Erfahrungen der letzten Tage und Wochen, **die Abmeldungen Ihrer Kinder nur noch und ausschließlich über die Sdui-Abmeldefunktion oder über das**

Telefon/Anrufbeantworter zu tätigen. Bitte schreiben Sie nicht mehr die Kolleginnen als Einzelpersonen über Sdui oder andere Plattformen an, um das Fehlen Ihrer Kinder bekannt zu geben. Fast alle Kolleginnen arbeiten als Teilzeitkräfte und nicht alle Informationen, die sie in ihrer Freizeit erhalten, können sie zeitnah an die Schule weiterleiten. Ausschließlich die Abmeldungen, die über die Abmeldefunktion von Sdui getätigt werden sowie die Telefonate (AB), erreichen die Schule zentral. Ich bitte Sie höflichst, die beiden beschriebenen Wege der Abmeldung einzuhalten! Bitte sprechen Sie uns an, sollten Sie Probleme mit der Handhabung der Abmeldefunktion haben. Eltern, die noch keinen Zugang zu Sdui haben, können sich ebenfalls gern an uns wenden, wenn sie ihn nun doch ausprobieren möchten.

Zum Schluss des Elternbriefes möchte ich Sie bitten, die Abmeldungen Ihrer Kinder vom Unterricht am betroffenen Tag bis spätestens 7:45 Uhr zu erledigen. Nach 7:45 Uhr befinden sich alle Kolleginnen vor Ort im Unterricht. Im Unterricht selbst sind die Kolleginnen auf das Lehren und Lernen und damit auf Ihre Kinder und nicht auf das evtl. Nachlesen von Nachrichten auf dem Handy fokussiert. Bitte vergessen Sie nicht Ihren Kinder nach der Zeit der Erkrankung eine schriftliche Entschuldigung mit in die Schule zu geben. Ich verweise an dieser Stelle auf die Seiten des Schuljahresplaners, die vorgefertigte Entschuldigungen vorhalten.

Inzwischen sind auch die Pflasterarbeiten rund um den Anbau fertiggestellt; alle Eingänge zum Schulhof und zum Schulgebäude können wieder uneingeschränkt genutzt werden.

Ich wünsche Ihnen eine gute Woche. Allen Erkrankten wünsche ich gute Besserung und allen anderen: Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Salome Becker-Dohm, Schulleiterin